DIARIO MEDICO

MADRID

07/05/15

Prensa: Diaria

Tirada: 41.124 Ejemplares Difusión: Sin datos OJD



Página: 5

Sección: OTROS Valor: 540,00 € Área (cm2): 99,6 Ocupación: 10,41 % Documento: 1/1 Autor: I MADRID REDACCIÓN Núm. Lectores: 0

Salamanca formará en dolor a sus estudiantes de Medicina

MADRID REDACCIÓN

La Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca incluirá en su currículo docente un seminario específico de formación en dolor que ofrecerá de forma optativa a todos los alumnos del grado de Medicina (y de las demás titulaciones biosanitarias) a partir del curso 2015/2016. Esta iniciativa docente es el resultado de un acuerdo entre la universidad salmantina y

la Cátedra Extraordinaria del Dolor de la Fundación Grünenthal, orientada a favorecer e incrementar la formación y los conocimientos sobre dolor entre los profesionales sanitarios. Las universidades Rey Juan Carlos y Alcalá de Henares fueron las primeras en introducir en su currículo este seminario.

El contenido docente del curso está basado en Pain Compendium, herramienta digital que forma parte de Pain Education, un manual formativo que incluye bibliografía y material didáctico específico sobre dolor.

Consciente de las limitaciones en este campo en el grado de Medicina, Francisco García Criado, decano de la Facultad de Medicina de Salamanca, destacó ayer la importancia de un seminario que "se complementará con cursos específicos y un congreso para estudiantes, ambos con competencias transversales".